

1. Oktober 2014: Internationaler Tag der älteren Menschen

30.09.2014

BRH: Auf die Belange Älterer aufmerksam machen

(Euskirchen) Der "Tag der Älteren Generation" am Mittwoch, 1. Oktober 2014, ist ein internationaler Aktionstag, von der UNO 1990 ins Leben gerufen.

Der Seniorenverband BRH in Euskirchen nutzt diesen „Tag der älteren Menschen“, um einmal mehr auf die Situation und die Belange Älterer aufmerksam zu machen. So gilt gerade an einem solchen Tag die besondere Aufmerksamkeit den Bemühungen, das Streben der älteren Menschen, lange aktiv zu bleiben, am Leben teilzunehmen und einer drohenden Vereinsamung und Isolation entgegen zu wirken, zu fördern.

Wer kann das besser tun, als die alten Menschen selber: Sie können sich besser in die Situation, in die Lebensverhältnisse, in das Denken der Älteren einfühlen. Auch, weil sie zum großen Teil noch die Kriegs- und Nachkriegszeiten persönlich erlebt haben.

Der BRH Euskirchen im DBB NRW will einmal seinen Beitrag dazu leisten, damit die Menschen auch im Alter eine möglichst hohe Lebensqualität genießen können, zum anderen aber auch, um immer wieder auf die Situation älterer Menschen aufmerksam machen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)